

## Neue Leitung und neuer Standort für die AKB Oftringen

Die AKB Oftringen empfängt ihre Kundinnen und Kunden ab sofort in ihren neuen Räumlichkeiten an der Zürichstrasse 15 in Oftringen. Gleichzeitig hat Giannina Carriero die Leitung der Niederlassung übernommen. Eines bleibt gleich: Die AKB will auch in Zukunft persönlich für ihre Kundschaft da sein. Die Aargauische Kantonalbank (AKB) setzt die im letzten Jahr gestartete Umgestaltung des Kundenzonenkonzeptes sukzessive um. Per 6. Mai 2019 eröffnete sie ihre neue Niederlassung an der Zürichstrasse 15 in Oftringen. Im Zentrum der hellen Eingangshalle steht ein freundlicher Empfang als erste Anlaufstelle für die Kundinnen und Kunden. Der neue Standort bietet viel Platz für Begegnungen und persönliche Gespräche. Für Auskünfte und komplexere Transaktionen steht ein bedienter Cash-Desk zur Verfügung. Beratungsgespräche finden in den modern gestalteten Beratungsräumen statt. Und dank der 24-Stunden-Zone mit Bancomat und Safe-Anlage ist die Bank auch ausserhalb der Öffnungszeiten zugänglich. Am 18. Mai war die Oftringer Bevölkerung herzlich eingeladen, sich in den topmodernen Räumlichkeiten am Tag der offenen Tür umzuschauen, was rege benutzt wurde. Die Besucherinnen und Besucher machten sich vor Ort ein Bild davon, wie einfach Bankgeschäfte bei der AKB heute und in Zukunft erledigt werden können. Daneben genossen sie eine Festwirtschaft und verschiedene Attraktionen für Gross und Klein.

### Giannina Carriero ist neue Niederlassungsleiterin

Die Leitung der Niederlassung Oftringen hat per 1. Mai 2019 Giannina Carriero übernommen. Sie folgt auf Christian Liechti, der die AKB per Ende April 2019 verlassen hat. Mit der Ernennung von Giannina Carriero setzt die AKB auf eine ausgewiesene Fachspezialistin aus den eigenen Reihen. Sie absolvierte erfolgreich das bankeigene Förderprogramm und schloss 2013 die Weiterbildung zur dipl. Bankwirtschafterin HF ab. Als Kundenpartnerin Private und Stellvertreterin des Niederlassungsleiters Oberentfelden betreute sie mehrere Jahre ihr eigenes Kundenportefeuille. Ihre Erfahrungen als Kundenpartnerin Firmen in Zofingen runden ihr Profil ab. Giannina Carriero ist überzeugt, dass – trotz Digitalisierung – der persönliche Kontakt Basis einer jeden Bankbeziehung ist. Daher investiert die AKB weiterhin in ihr Filial-Netz, um auch physisch nahe bei ihren Kundinnen und Kunden zu sein. Giannina Carriero ist bestens in der Region verankert: «Ich bin in Zofingen aufgewachsen und wohne inzwischen in Aarburg. Daher kenne ich die Region sehr gut – so auch Oftringen. In Oftringen schätze ich das Naherholungsgebiet Lauterbach für Spaziergänge im Grünen.»

